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シラバスって何？ 南中ホームページのご利用を！
１年生は、ＰＴＡ総会後の学年懇談会に出席していただいた方には説明をさせていただき各教科のシラバスをお

渡し致しました。１年生の生徒の皆さんには、学年集会でこのような冊子を皆さんに配付する理由や内容の説明を

していますので、ご家庭での話し合いの材料にしていただくのも良いと思います。昨年度から、１年生はひとり一人

に配付致しましたが、２，３年生につきましては南中学校ホームページ上に掲載したものを利用していただきまし

た。本年度につきましても、同様にしたいと考えていますのでよろしくお願いします。

このシラバスは、数年前より保護者並びに生徒の皆さんに中学校の学習（授業）が年間を通して、どのような内容

を学習しているか？大まかではありますが各教科別・学期別に掲載を致しました。また、使用している教科書名や

使用テキスト（資料集）などをお示しし、どのようなところでどのような方法で評価しているのかを知ってもらうための

総合的なガイドブックです。さらには、各教科からの学習方法のアドバイスなどもわかりやすく掲載しています。南中

学校の生徒や保護者の皆さんが、各教科の学習のねらいや学習内容を正しく理解し、学校の授業や家庭学習を

推し進めるにあたり、意欲的かつ計画的に取り組むことを応援するためのガイドブックですので、おおいに利用し自

分の学習に役立てて欲しいと思います。なお、ホームページ等をご利用いただけない方や冊子を利用したいという

方は、担任まで申し出ていただければ、少しお待ちいただくことになりますが学校で印刷しお渡ししますので、どう

ぞご活用ください。

「収穫の自然教室」 守れた集合時間・班行動

学んだ！ 「けじめのむずかしさと大切さ」！
１年生の「自然教室」は、１日目のスタート時に降られたものの、東海道ウォークの頃のにはすっかり回復し、計画

通り進めることができ多くの成果を残し無事終了しました。１日目夜の歌フェスタは、どの学級も協力する意欲と姿

勢が見ている方にも伝わり、学級の絆を深める良い時間になったように感じました。２日目の野外炊飯活動では、

普段扱ったことのない火や食材に悪戦苦闘しながらも充実した活動になった様子であり、午後の創作活動におい

ても全員が自分なりの作品を完成させることができました。また夜のキャンプファイアーは、進行係の指示のもと、楽

しくダンスなどの取り組みに皆の気持ちがどんどん盛り上がり、思い出に残る楽しい一コマになりました。最終日に

は、オリエンテーリングを班単位で相談・協力しながら競い合うなど、どの取り組みを振り返っても、それぞれに新し

い発見や学習することが多くあり、すばらしい体験学習ができたように思います。

しかし、一部の人ではありますが自分勝手な行動をしてみたり、様々な活動中に周囲の皆を困らせたり嫌な気持

ちにさせたり、ルール（約束事）を守れず注意を受けたりする人も少なからずいたことは、反省しなければなりませ

ん。この貴重な集団生活の「自然教室」体験が普段の学校生活に、生かされることを期待したいと思います。

フリー参観 いかがでしたか？ 期末テストに照準を！
今年第１回のフリー参観は、６月２・３日の２日間実施しました。保護者は 今年度初めての定期テストが終

もとより地域の方々にも、見学にお越しいただきありがとうございました。昨 わり、各教科の答案が返されてい

年度から比較的落ち着いた雰囲気の中で、グループ学習を積極的に取り ると思いますが、結果はどうでした

組んだり、一斉授業の中でも意欲的に参加するようになりました。しかし、 か？良くできた人も反省しきりの人

まだ一部に居眠りをしているもの、集中できていない姿勢が見られたり、服 も、これからが大切になります！今

装が乱れているものもいますが、全体的には保護者の皆様のご協力のお 回どこができ、どこができなかった

かげで非常に少なくなりました。しかし、まだまだ課題は多く残されていま のか？自分の頑張りはどうだった

すので、これからも一歩一歩前向きにたゆまない努力を続けていく必要が のか？これからどのような取り組み

あると強く感じているところです。次回は、１１月上旬に公開する予定で が必要なのか？などをしっかり見

す、今回仕事の都合などでお越しになれなかった皆様にも、次回には是 つめ直し、努力することが大切で

非お越しいただき学校の様子に合わせて、部活動や昼食の様子なども見 す。期末テストは、今月２２日からで

学していただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 す今から準備をしておきましょう。


